

Neue Führungsmannschaft beim TC Rödinghausen

Tennis: Der neue Vorstand des Vereins ist erst seit Ende März im Amt und möchte wieder mehr Angebote für die Mitglieder schaffen. Für den Leistungsbereich steht mit Jann Brökelmeier ein neuer Trainer zur Verfügung

Rödinghausen (bk). Seit Ende März ist der neue Vorstand des TC Rödinghausen im Amt. Neuer Vorsitzender und damit Nachfolger von Jan-Willem Rollman ist Michael Beinke. Sein Stellvertreter ist Winfried Altmann, zudem gehören Frank Streuter (Kassenwart), Tanja Schäfer (1. Sportwartin), Manuela Handke (2. Sportwartin), Isabel Altmann (Jugendwartin), Jonas Hellmeier (Pressewart) und Horst Maschmeier (Schriftführer) zum Vorstand.

„Der bisherige Vorstand hatte bereits im vergangenen Jahr erklärt, aus privaten Gründen nicht mehr zur Verfügung zu stehen“, erläutert Winfried Altmann den Wechsel an der Führungsspitze des 1976 gegründeten Vereins, der aktuell rund 200 Mitglieder hat.

Mit Jann Brökelmeier haben die Verantwortlichen beim TC Rödinghausen zur Anfang Mai beginnenden Sommersaison einen neuen Trainer für den Leistungsbereich verpflichtet. Der 33-Jährige aus Gehlenbeck ist als Trainer im Wiehenpark beschäftigt und bietet in

Kooperation mit der Tennisschule Wiehen-Tennisbase wöchentliches Gruppen- und Mannschaftstraining an. „Wir möchten den Leistungsbereich voranbringen, daher bin ich froh, dass wir Jann für uns gewinnen konnten“, sagt Winfried

Altmann. Für die kommende Sommersaison hat der TC Rödinghausen vier Mannschaften gemeldet. Die 1. Herrenmannschaft geht in der Bezirksklasse an den Start, die 1. Damenmannschaft sowie die beiden Jugendmannschaften spielen



Ist seit wenigen Wochen im Amt: Der neue Vorstand des TC Rödinghausen mit Tanja Schäfer (v. l.), Jonas Hellmeier, Winfried Altmann, Michael Beinke, Manuela Handke, Jann Brökelmeier, Isabel Altmann und Frank Streuter.

FOTO: BJÖRN KENTER

in der Kreisklasse. In Zukunft soll die Anzahl der Teams aber wieder steigen, sind sich die Mitglieder des Vorstandes einig. „Wir wollen den sozialen Aspekt und das Miteinander in den Vordergrund stellen und mehr Angebote schaffen“, umreißt Michael Beinke die Zielsetzung. Geplant sind unter anderem ein Sommerfest, ein Vereinsturnier und ein Sommercamp für Jugendliche. Anfang September steht zudem die Regionsmeisterschaft, an der rund 120 Jugendliche teilnehmen werden, auf dem Terminplan.

„Mit dem Standort hier direkt am Wiehen-Park, mit dem wir eng zusammenarbeiten, können wir ideale Bedingungen bieten“, ergänzt Winfried Altmann. So stehen den Spielern im Sommer insgesamt acht Außenplätze (vier vom Wiehen-Park), im Winter drei Hallenplätze im Wiehen-Park zur Verfügung.

Um die Pflege der vier vereins-eigenen Außenplätze kümmert sich der Vorstand selbst. „Bei der Grundpflege erhalten wir allerdings viel Unterstützung von der Gemein-

de“, betont Michael Beinke. Im Breitensport-Bereich bietet der Verein wieder den Talentino-Club an. Hier treffen sich ab dem 4. Mai jeweils samstags von 10 bis 14 Uhr Kinder und Jugendliche bis zu 17 Jahre und absolvieren ein altersgerechtes Training auf kindgerechten Platzgrößen. „Bislang liegen bereits 39 Anmeldungen vor“, freut sich Jugendwartin Isabel Altmann. Zudem unterhält der Verein Kooperationen mit der Grund- und Gesamtschule Rödinghausen und dem Freiherr-vom-Stein-Gymnasium Bünde.

Für Einsteiger und Wiedereinsteiger gedacht ist das „Xpress-Training“ gedacht, der „Xpress-Treff“ richtet sich mit Trainerunterstützung an fortgeschrittene Anfänger. Ansprechpartnerin für diese Angebote und für den Talentino-Club ist Isabel Altmann, Telefon (0 15 22) 7 35 10 38, Mail: isabel.altmann@tc-roedinghausen.de

Für weitere Fragen rund um den Verein steht Winfried Altmann, Telefon (0 15 20) 7 72 41 04, E-Mail: winfried.altmann@tc-roedinghausen.de zur Verfügung.